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Por Que Deus Matou Um Grupo De Jovens? 
 
 
Alguns rapazes ... começaram a caçoar dele ... - Ó seu careca, fora daqui! 2 
Reis 2:23. 
 
 

A Calvície é um problema que tem incomodado muita gente ao longo 
dos anos. O jornalista Gersh Kuntzman lançou nos Estados Unidos um livro 
sobre o assunto intitulado Hair! Mankind's Historic Quest to End Baldness 
(Cabelo! A Histórica Luta da Humanidade para Acabar com a Calvície). Ele 
conta muitas histórias engraçadas sobre a calvície e as receitas para curá-
Ia. Um papiro egípcio, por exemplo, prescreve o uso de uma pomada feita 
com gordura de leão, patas de cachorro, restos de tâmaras e casco de asno. 
Se isso cura calvície, é difícil saber, mas eles tentavam. 

O profeta Eliseu também passou por esse problema. Uma vez, ele 
estava indo para a cidade de Betel quando um bando de garotos começou a 
fazer graça de sua careca. De repente, ele reagiu amaldiçoando-os em nome 
de Deus. Então duas ursas saíram do bosque e despedaçaram 42 daqueles 
rapazes. 

Alguns ficam horrorizados com esse estranho ato de Deus e O 
consideram um ser malvado. Em primeiro lugar, saiba que, embora algumas 
versões da Bíblia digam que eram 42 criancinhas, isso é um erro de tradução. 
Os estudiosos do hebraico verificaram que a melhor tradução é jovens. Até 
onde podemos saber, era um bando de adolescentes perigosos, comparável 
a qualquer das modernas gangues de rua. 

Imagine dezenas de moleques correndo atrás de um homem que 
talvez já estivesse idoso. O deboche à calvície era mais sério do que uma 
piadinha de mau gosto. Eles estavam dispostos a atacar o profeta, colocando 
em risco a sua vida. O problema é que, atacando-o, atacaram também a 
Deus. Aí a coisa ficou séria. 

O Senhor amava aqueles garotos e não desejava fazer-Ihes mal. 
Porém, eles passaram da conta e acabaram colhendo o fruto de sua própria 
maldade. Ainda hoje existem jovens que pensam estar livres para todo e 
qualquer tipo de brutalidade. Acham que, por serem filhos de gente 
importante ou membros de gangues da pesada, nada vai lhes acontecer, pois 
estão acima do bem e do mal. 

Que engano terrível! Deus é amor, mas também é juiz. Um dia, Ele 
virá para julgar todas as coisas que fizemos, até mesmo aquilo que, 
aparentemente, ninguém ficou sabendo. Será que estamos preparados para 
olhar nos olhos de Deus? 

 


